

World Prayer and Share Letter (2010年12月12日)

プレイズ・レポート!

(2010年10月26日)

■「関西フランクリン・グラハム大会の実は、私たちが想像していた以上に、はるかに豊かに実りました」と大会ディレクターのチャド・ハモンド氏が3日間のイベント完了後にコメントしました。この大会には3万人以上が出席し、Dr. ビリー・グラハムが30年以上前の1980年にこの地へ来たとき以来、関西地方で最大のクリスチャンのイベントとなりました。(編集者注：日本における魂の偉大な収穫のゆえに神を賛美しましょう!) 同大会は、1,765人がキリストへの献身をもって締めくくりました。

日本の子どもたちがイエス様に出会う!

■関西フランクリン・グラハム大会の間、5千人以上の人々が「キッズ&ファミリー」集会に集まりました。日本人牧師が、子どもたちや大人たちに、罪を告白し、イエス様に人生を捧げるように招くと、670人以上が前に出ました。イエス様にすべての栄光がありますように!

●情報源：www.billygraham.org/articlepage.asp?articleid=6348

(編集者注：日本における魂の偉大な収穫のゆえに神を賛美しましょう!)

マンガが福音の前進に用いられています!

●情報源：nljapan@gol.com

■これまでニューライフミニストリーズ新生宣教団は、21言語で書かれた2,150,000冊の書籍と、100万冊以上のマンガ冊子を出版しています。新生宣教団のロアルド・リダル氏は言います。「私たちは、イエス・キリストの福音を伝えることができた、文字通り何百万もの人々のゆえに神に感謝します。これらの書籍は、刑務所ミニストリーやユース伝道、パブリックスクールやその他たくさんの方で用いられています。ウガンダ、パキスタン、日本、カナダ、フランスそして世界中の多くの国々で、たくさんの人々の人生が変えられています。」(編集者注：イエス・キリストの福音を宣言する何百万冊のマンガ冊子を、すべての国々に提供するという新生宣教団のビジョンのために祈ってください。)

緊急の祈りのリクエスト

■1. 韓国と北朝鮮両国において、イエス様との個人的な関係の喜びを自国の人々と分かち合っている方々の安全と成功のために。ある北朝鮮のクリスチャンはこう言いました。「私の国に聖書を密輸した3人のクリスチャンの処刑を見て、私はキリストと聖書についての真実を求める気持ちに駆り立てられました。」今彼は、自国において伝道者となるための準備をしています。

■2. メキシコの血みどろの麻薬戦争でいのちを失う危険にさらされている信者およびその他の罪のない市民の守りのために。ニュースの情報源によると、この戦争は、フェリペ・カルデロン大統領が2006年に就任後、麻薬カルテルの取り締りを強化させて以来、28,000人以上の人々の命を奪っています。(編集者注：敵にとっては悪を意図している事が、かえって多くの神を求め人々をおこし、救い主イエス・キリストとの生きた関係を成長させるようにお祈りください。なぜなら神はすべての祈りを聞かれ、祈りはあらゆる状況の結果に違いをもたらすからです!)

世界のための祈り

とりなし手の皆様へ



チャールズ&ダイアン・グリコ